

Chapelle St Georges

Localisation

Parc Marie et Jacques Charier, 8 place Philippe de Comynes, Argenton Les Vallées, 79150 Argentonnay
Latitude : 46.985876 | **Longitude** : -0.443469

La chapelle castrale St Georges est composée en réalité de deux parties distinctes du point de vue historique : la plus petite et la plus trapue, à l'Est, est datée du XI^{ème} siècle ; celle à l'Ouest qui lui est accolée, plus haute et plus vaste a été édifiée au XV^{ème}.

Construite en granit local la partie du XI^{ème} est typique du style roman primitif. Des modillons en granit et en calcaire, plus ou moins usés par le temps, ornent la corniche de l'abside. On aperçoit à droite une ouverture donnant sur la crypte.

Plus tard au XV^{ème} siècle la nef principale est remaniée et agrandie dans le prolongement de l'église d'origine. Elle est dotée d'une vaste toiture pentue soutenue par une charpente remarquable en coque de bateau renversé avec des coquilles St Jacques au faîtage.

Des peintures murales dédiées à St Michel et St Georges décorent le mur intérieur à l'entrée du chœur. Situés de part et d'autre d'un Christ crucifié ils terrassent des dragons représentant le démon.

Une impressionnante peinture murale située dans la chapelle romane du XI^{ème} représente, en cul-de-four, un Christ en majesté entouré des quatre évangélistes. Cette peinture est considérée comme la plus grande du Poitou-Charentes.

La charpente de la partie du XV^{ème} et la peinture murale ont permis l'inscription de la Chapelle St Georges à l'inventaire des monuments historiques par décret du 8 août 1929.

